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NO 意見内容 対応案

1 全体
共創の考え方
全般

にしお未来ビジョン2022年、170,700、一人いろいろな皆さんが
みえ、男性が、女性が、日本の方が、海外の方が、そのいろいろ
な方々の”幸せ”が”仕合せ””私合せ””詩合”etc、17万通
りの”幸せ”があると思う。”幸せ”も見方によっては、360°
見ることができる。右があれば左があり、上であり下であり、そ
の多方向のモノがある。それを消化して、自分流にしなくてはな
らない。自分も参加して、いろいろなメンバーと”意見”を交わ
して、皆んなと意見を交わし、より多くの意見を”交わし”、よ
り多くの皆さんの意見を”交わし”ていきたいと思う。”慌て
る”必要はない。自分のための”幸せ”だから。

これまではNPO法人をはじめとした団体等との「協働」の考え方
が浸透してきましたが、今後は、事業者、市民、団体等多様な主
体と行政が連携し、マルチパートナーシップにより課題解決に取
り組む「共創」の考え方を重視してまちづくりに取り組みます。
ご意見を参考にして、今後も多様な意見を取り入れて施策を推進
していきます。

2
4　健康をつなげ
幸せがつながる
まち

施策６として「地域共生社会」を追加してほしい。
・地域を基盤とする包括的支援の強化
・地域包括ケアの理念を普遍化し、高齢者のみならず、生活上の
困難を抱える障害者や子どもなどが、地域において自立した生活
を送ることができるよう、地域住民による支え合いと公的支援が
連動し、地域を丸ごと支える包括的な支援体制を構築し、切れ目
のない支援を実現していく。
・困り事総合相談窓口の設置

高齢者や障害者、子どもなど分野を横断するため、基本計画では
なく、ワクワク戦略の内容を一部修正します。
[P36]「プロジェクト１」

3
1　新たな魅力に
挑戦するまち

観光 施策３③

「WEB公開し広く発信します」とあるが、どのように広く知らし
めるかが問題課題である。解決策としてSEO対策が有効であると
考える。具体策として関係機関、団体、企業のHPに検索ワードを
関連づける。外注によるSEO対策より強力になるはずである。

ご意見は、施策推進の参考とさせていただきます。

4
1　新たな魅力に
挑戦するまち

歴史文化 施策１②

「先行投資として文化芸術の振興を図ります」とあるが、先行投
資とは無に終わる恐れがある。そのリスク回避はどのように考え
ているか。リスク軽減の案として、現時点での結果だけを基準と
するのではなく、その活動に関する思い入れなどの気の持ち方も
見る（基準）ようにする。簡単にあきらめない子どもたちに投資
する。諦めないで続けることができるのも一つの才能である。

文化芸術に幼少期から触れることで本市への愛着が育まれ、充実
した豊かな暮らしにつながると考えます。
未来を担う子ども達に対する施策は重要な投資の一つとして、展
開していきます。ご意見は施策評価の参考とさせていただきま
す。

指摘箇所

第4回西尾市総合計画審議会　意見対応表　※黄色箇所は、にしお未来創造ビジョン（資料１）に反映（黄色着色）しています。
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5
1　新たな魅力に
挑戦するまち

スポーツ

スポーツにはいろいろな競技があるが、すべての競技を指すの
か。スポーツ庁が選手育成の助成対象としているのは、オリン
ピック競技のみである。（2019年時点）
東京オリンピックが終わった今、基準等の変更もあるかもしれま
せんので、自治体としてスポーツ庁から助成金の交付依頼をして
みてはいかがでしょうか。

本計画におけるスポーツはスポーツ全般を指します。
助成金等もスポーツ庁のみではなく、本市のスポーツ振興の趣旨
と合致するものについては、積極的に申請をしていきたいと考え
ています。

6
1　新たな魅力に
挑戦するまち

商工業
現状と課
題

「自動車のEV化」ここにはメディアもほとんど発表していない問
題事項があります。ヨーロッパのEV化宣言には前文があり、「市
場が求めるなら」が日本ではあまり知られていません。また、EV
化には原子力発電が条件になります。ヨーロッパでは先の宣言を
５年延ばしました。そのうえで原発再稼働等を計画しておりま
す。
EVのなかでこれから社会問題となるのがリチウム電池の処理問題
です。現在確固たる処理方法がありません。これは、これから大
きな問題になるでしょう。

ご提供いただいた情報は担当部署と共有させていただきます。

7
1　新たな魅力に
挑戦するまち

農水産業、地
域ブランド

現状と課
題

この項目に重要な問題点が抜けています。「肥料原料不足問題」
であります。世界は今（ウクライナ侵攻もあり）肥料問題が表面
化しています。肥料が無ければ農業は衰退してしまいます。早い
段階でJA等とこの問題の対策を協議していくべきと考えます。

現状と課題を一部修正します。施策展開としては、施策１②の持
続可能な農業推進の一環であると考えます。
また、必要に応じてJA等関係機関と協議は行います。
[P50]「現状と課題」

8
2　誰もがほっと
する持続可能な
まち

道路/公共交
通

この項目に合致するのが環境省の推し進める「グリーンスローモ
ビリティ」であります。2018年度発表のこの計画は、10億の予算
を付けました。しかし、発表時点では合致する車両は無く国土交
通省とその車両規制（規格）はこれから詰めるとの回答でありま
した。計画自体は現在も存在しているようですが、規制の発表は
ないので計画自体は順調には進んでいないと想定されます。
西尾市がこのプロジェクトのテストCITYとして名乗りをあげてみ
てはいかがでしょうか。
グリーンスローモビリティの車両要綱（環境省発表）
・複数人が乗用・電動車・最高速度20km/h

鉄道、路線バス、コミュニティバス、デマンドタクシー等により
公共交通網は一定程度整備されているため、テスト地区への考え
はありません。しかし、市民の公共交通に関する満足度は低いた
め、次世代交通システムの調査・研究は進めていきます。

9
2　誰もがほっと
する持続可能な
まち

上水道/下水
道/市街地

担当は「上水道・下水道」（上下水道）と「雨水」（土木）、用
水（一色土地改良）と思いましたが、この縦割りは市街地整備遂
行に少なからず影響をもたらすのではないだろうか。情報の共有
化は出来ないでしょうか。

担当部署は、区域等に応じて異なりますが、情報共有は随時行っ
ています。

10
2　誰もがほっと
する持続可能な
まち

下水道 施策３②

雨水の排水・貯留・再利用に関して、連水管システムを使ってみ
てはどうだろうか。

連水管システムは消火設備で活用するシステムと認識しており、
消火活動での雨水利用は安定供給などが課題となることから適さ
ないと考えます。
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11

3　ともに楽し
み、ともに学
び、ともに夢み
るまち

学校教育 施策１

英語教育も結構ではあるが、昨今テレビ番組のアナウンサーやゲ
スト、新聞記事において誤った日本語が乱立しております。中に
は文としておかしなものもあります。読解力と作文、言葉の言い
回しなど日本語教育を今以上に力を注ぐべきと考えます。
例えば新聞におかしな（誤った）文章が多々あるので、それらを
例にとって正しい文章を勉強するとか。
偉人や過去の責任ある日本人の行いを学ことで道徳心の教育を充
実させるべきである。日本には誇るべき偉人、リーダーが多くい
るのに勿体ない話である。

日本語教育・道徳教育につきましては、施策1「きめ細やかな教
育の推進」に含まれるものと考えており、いただいたご意見は参
考とさせていただきます。

12

3　ともに楽し
み、ともに学
び、ともに夢み
るまち

生涯学習 施策１

今や学びたいことはインターネットで学べる時代であるが、その
きっかけとなる講演等を多く開催していただきたい。
重要なことは頭のいい子と記憶力のいい子は違うこと。学校の成
績では計り知れないことが社会にはあふれている。記憶力のいい
子を育てるのではなく、頭のいい子を育てる教育をすべきであ
る。

公民館講座を中心に、必要に応じて講演も開催してまいります。
教育に関するご意見は参考とさせていただきます。

13
4　健康をつなげ
幸せがつながる
まち

地域医療/高
齢者福祉

施策１

高齢者施設と医療機関のネットワーク化を加えては。これによ
り、現在のコロナ感染においても早急に対応が可能になるのでは
ないだろうか。

本市では、住まい・医療・介護・予防・生活支援が一体的に提供
される地域包括ケアシステムの構築を進めています。その一環と
して医療機関、介護支援事業所等、多職種間での情報共有を可能
とする「電子＠連絡帳（愛称：いげたネット）」を導入してお
り、各職場で得た情報を積極的にサイト内に公開することで職種
を超えたスムーズな連携を目指しています。

14
4　健康をつなげ
幸せがつながる
まち

高齢者福祉 施策３

介護保険制度の見直し。申請から認定までの時間の短縮化。現在
１か月程度要するが、申請者は申請時点で困っているケースが殆
どである。

介護サービスは暫定ではありますが、申請時から利用可能です。
詳細は包括支援センターにご相談ください。

15
4　健康をつなげ
幸せがつながる
まち

地域医療 施策２

西尾市は充分魅力（住みやすい）まちであります。しかし、その
住みよさは他市などの生活を経験しなければわからないものかも
しれません。
強いて要望するのであれば、市民病院の充実、この点は他市に後
れを取っているように見受けられます。

住民アンケートの結果におきましても、地域医療体制に関する重
要度は高いため、これまでも最新医療機器の導入など医療体制の
整備・強化を推進しており、今後も地域医療を守る市民病院を目
指して各種施策に取り組んでいきます。

16
5　いのちを守る
暮らしを守る
環境を守るまち

地球環境 施策１

森林伐採によるメガソーラー施設は本末転倒なので誘致しないで
ほしい。ソーラーパネル処理問題が解決していない現在、安易な
推奨は控えるべきではないか。

メガソーラーの設置に際しては、必要に応じて愛知県と連携し、
環境破壊につながらないよう適切に対応していきます。
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17
5　いのちを守る
暮らしを守る
環境を守るまち

環境衛生 施策２

焼却施設で熱電発電をしてみてはいかがでしょうか。折角焼却炉
で高温を発するのだから、その熱を無駄にしない発電施設は環境
にも技術にも、国内に誇れるものになるのではないでしょうか。

現在稼働中のクリーンセンターでは余熱を温水プールに利用して
おり、発電ではないものの熱源として有効利用をしています。熱
電発電の導入は考えていませんが、ご意見は参考とさせていただ
きます。

18
5　いのちを守る
暮らしを守る
環境を守るまち

防災・災害対
策

施策４

ドローンを活用するのではなく、ウェアラブルカメラを固定活用
する方がコストが安く、多くの地点に設定でき、24時間リアルタ
イムに監視できるようになり、災害には有効ではないでしょう
か。

災害は、いつ、どこで発生するのかわからないため、機動性に優
れたドローンを利用することで、被害状況の迅速な確認など、災
害時には有効であると考えています。
ご意見は、施策検討の参考とさせていただきます。

19
5　いのちを守る
暮らしを守る
環境を守るまち

消防
現状と課
題

太陽光パネル設置家屋の火災時における対応方法を早急に対策す
べきである

太陽光パネルに係る災害時の消火活動における安全対策は、部署
内で徹底しています。

20

6　誰もがキラキ
ラと輝き、誇
り・愛着のもて
るまち

行財政運営 施策３

市役所窓口職員と相談市民の間で対立を見受けたことがありま
す。内容は分かりませんが事対立に至ってしまった場合、その場
で対応職員を変えるなど水をあける手段をとって、相談市民が西
尾市を嫌いにならないよう対応すべきであると思います。

職員の意識と能力向上のための研修事業を通じて、適切な対応が
とれるような人材育成、体制整備を行っていきます。

21
1　新たな魅力に
挑戦するまち

スポーツ 指標

年間の大会数（競技団体・一覧など）、競技団体の会員数、ス
ポーツ人口、学校開放の利用者数など、スポーツ施設の整備・
2040を進めていくためにも数値が必要ではないでしょうか。

多種多様な指標が示せると良いですが、限りがあるため、総合計
画では施策の展開方向にリンクした項目を指標として整理してい
ます。
来年度個別の「西尾市スポーツ推進計画」の策定を予定してお
り、その中で各種数値目標を検討します。

22
1　新たな魅力に
挑戦するまち

スポーツ

施策の展
開方向、
共創の考
え方

(一社）西尾市スポーツ協会との連携や育成などの明記が見当た
りません。
スポーツ協会の文字の明記がありません。

「共創の考え方」で記載します。
なお、ワクワク戦略にはスポーツ協会との連携は記載してありま
す。
[P47]「共創の考え方」

23
1　新たな魅力に
挑戦するまち

スポーツ
施策の展
開方向

西尾市には、(一社）西尾市スポーツ協会をはじめ、スポーツ推
進委員会・総合型スポーツクラブが存在をしてスポーツ振興・育
成に取り組んでいると思うのですが、どのように考えておられま
すか。

西尾市のスポーツ振興・育成に取り組むための重要な団体である
と考えています。
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